

El juez Navarro y Jesús Santaella se querellan contra Garzón

MADRID. (Colpisa.) — El abogado Antonio García Trevijano, defensor del magistrado Joaquín Navarro y del letrado Jesús Santaella, tiene previsto presentar una querrela criminal contra el juez de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón, por los presuntos delitos de prevaricación y revelación de secreto.

La querrela es interpuesta es consecuencia de la supuesta filtración a la prensa de un documento, intervenido en la sede del diario "Egin" el pasado 24 de julio, que recogía una conversación que habrían mantenido en 1997 el jefe de investigación del diario, Pepe Rei, Jesús Santaella y Joaquín Navarro.

El documento recogía las afirmaciones que los tres realizaron en el transcurso de una cena sobre diversas personas, entre ellas el Jefe del Estado. Estas afirmaciones dieron lugar a la apertura de unas diligencias que el propio Garzón acordó archivar el pasado 5 de marzo, después de haberlas remitido al Tribunal Supremo, que se las devolvió.